
GF/AIC
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 22. September 2008, 10:26

Jedem seine Meinung und sein Stil. Außerdem weiß de Rossi, wie das gemeint war. Bilde ich mir
jedenfalls ein. Und dass ich ein Querkopf bin, weiß ich, wird mir immer im Guten wie im
Schlechten gesagt. Aber dazu stehe ich auch.

Wer mit homophoben Irren zusammenarbeitet, kann von mir jedenfalls keine Freundlichkeit
erwarten. Und ich glaube, das ist auch sehr verständlich.
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